

Frieda im Zeichen der Erdbeere

Am 10. Juni findet das Erdbeerfest in Frieda statt

Die amtierende Erdbeerkönigin Ann-Sophie I., der Beerenhof Feußner und die Friedaer Vereine laden recht herzlich am 10. Juni zum dritten Erdbeerfest in den Meinharder Ortsteil Frieda, vor der Weinberghalle, ein.

Bei Spaß für Groß und Klein

und kulinarischen Genüssen rund um die Erdbeere wollen die Veranstalter ihre Gäste von 11 Uhr bis 18 Uhr verwöhnen. Unter der Leitung von Marina Porzelle gibt es um 11 Uhr einen Gottesdienst am Festplatz. Die Veranstalter freuen sich auf Ihr Kommen.



Ann-Sophie I. ist amtierende Friedaer Erdbeerkönigin. Sie gehört zu den Einladenden des dritten Erdbeerfestes am kommenden Sonntag.

Foto: privat